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C'est plus un avis qu'une question

J'ai écrit plusieurs courriers à Marisol Touraine sur le non respect de la loi Evin dans les espaces publics marseillais
en lui  demandant de la faire respecter avant de créer des interdictions de fumer sur les plages ( juillet 2013)

Son cabinet a répondu à mon troisième courrier et l'a fait faire par un cadre de la préfecture qui ma seulement dit , je
résume : je connais mon travail et il est fait parfaitement.

Je trouve ce style tellement méprisant que je vais alerter la députée de ma circonscription Marie -Arlette Carlotti sur
ce  déficit démocratique, à mon avis, très inquiétant

Réponse :
Merci pour cette information
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